

Keith Kouna

Session acoustique





Keith Kouna / Session acoustique

Concert le mardi 29 avril à 20h – Centre culturel canadien

S'il fallait définir en un mot la musique de Keith Kouna, on pourrait choisir « irrévérencieux ». Qu'il parle des déboires et joies d'un quotidien ou des dérives de ce monde, c'est toujours avec franchise et justesse. Auteur-compositeur interprète atypique, il a su séduire son public, à coup de mots, de riffs et de mélodies dans un style aux diverses sonorités mêlant aussi bien le rock, la pop, la chanson intimiste en passant par le punk. Celui qui adolescent écrivait en anglais, est devenu un véritable amoureux de la langue française grâce à Léo Ferré, Serge Gainsbourg ou encore Richard Desjardins. Avec sa voix si particulière pouvant rappeler celle de Didier Wampas, c'est au travers de textes forts qu'il s'inscrit comme un musicien complet capable de marquer toute une génération. Son dernier album *Du plaisir et des bombes* a reçu de nombreux prix et récompenses au Canada dont le prix SOCAN de la meilleure chanson pour le titre *Batiscan*.

Plus d'infos: keithkouna.com

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles

Réservation: jean-baptiste.lebescam@international.gc.ca

Canada